

1 MILLION DANS LA RUE LE 18 SEPTEMBRE : MAINTENONS LA PRESSION, MOBILISONS-NOUS MASSIVEMENT LE 25 SEPTEMBRE !

Le 18 septembre, plus d'un million de jeunes et travailleurs sont descendus dans les rues pour s'opposer aux attaques budgétaires du nouveau gouvernement. C'est deux fois plus que le 10 septembre : la colère est toujours là et notre détermination grandit ! Pourtant, les directions de l'intersyndicale (CGT, CFDT, FO, etc...) préfèrent manifestement laisser souffler le gouvernement en lui laissant jusqu'au 24 septembre pour faire des « propositions » avant d'appeler à un renforcement du mouvement... Dans cette situation, que pouvons-nous faire ?

L'heure n'est pas à la "concertation" avec le Premier ministre mais à l'amplification de la grève et sa généralisation !

Cette journée a été marquée par des taux de grève importants dans les services publics, notamment la santé, l'éducation et les transports. Cela n'a pas manqué de se voir dans les réseaux de transports des grandes villes, rappelant les mouvements de grève de 2019-2020 qui avait fait reculer la réforme de la retraite à point. Pour autant, le 18 au soir, les syndicats ont fait le choix de ne pas annoncer une nouvelle grève, mais d'indiquer qu'ils adressaient un "ultimatum" au gouvernement demandant une rencontre avant d'envisager la suite. Il faut vraiment être naïf pour penser que ce gouvernement lâcherait quoi que ce soit sans une grève générale !

La mobilisation actuelle doit se donner les moyens de dégager non seulement Lecornu et Macron, mais surtout l'ensemble des politiques pro-patronales, sans se laisser canaliser dans des impasses institutionnelles ou un retour aux urnes.

La solution ne sera ni dans les institutions ni dans de prochaines élections. Nous ne pouvons compter que sur nous-mêmes et nos luttes !

Si nous souhaitons défendre des perspectives qui vont vraiment dans nos intérêts, loin des calculs des politiciens ou des appareils syndicaux, nous devons nous organiser par nous-mêmes, dans des assemblées générales, comités de mobilisation ou coordinations de jeunes et travailleurs en lutte. Nous étions des centaines de milliers en grève ou manifestation mais trop peu nombreux à nous retrouver sur les piquets de grèves ou assemblées générales pour échanger sur la situation

et décider de notre propre calendrier de lutte.

Dès maintenant, l'urgence est de se réunir dans nos lieux d'études et de travail dans des assemblées générales où nous devons préparer un grand mouvement de lutte. Oui il faut tout bloquer et cela n'est possible que par la grève et sa généralisation !

La jeunesse appelle à la mobilisation ce 25 septembre !

D'ores et déjà, à Grenoble, Lyon, et Paris, les jeunes mobilisés et réunis en AG inter-facs ou inter-lycées, ont adopté une nouvelle journée de mobilisation le 25 septembre sans attendre les directions des syndicats. Le NPA Jeunes Révolutionnaires, avec d'autres organisations de jeunesse, appellent à se mobiliser ce jour-là ! Nous devons y participer pour rythmer la contestation actuelle. Nous ne pouvons compter que sur nos propres forces pour la faire vivre ! Il est grand temps de mettre un terme aux politiques du patronat - qui, gavé de 210 milliards d'euros par an de subvention publique, nous menace d'une « grande mobilisation » si on s'avisait de prendre ne serait-ce qu'à hauteur de 2% sur leur sacro-sainte propriété. Leur dette, creusée pour leur profit, n'est pas la nôtre. Leur monde barbare, fait de guerre et de misère, ne l'est pas non plus. À nous d'unir nos forces et de discuter partout pour préparer son renversement !

